

かわら版 最終号

「働く」という字は、人の為に働くと書き、他人のお役に立つという意味で用いられるのが本来の意味であるそうです。
今年度もたくさんの方々の働きのお陰で、子供たちは安心して楽しい学校生活を過ごすことができました。
それぞれの役目を終えて、各委員会、ボランティアの代表からご挨拶いただきました。

☆文化委員会

今年度は、昨年に引き続きベルマーク活動とサマーフェスティバルの活動を行いました。来年度は、一輪車の管理も行う事になりました。快適に一輪車に乗れる様にしていきたいと思います。

一年間の活動にご協力いただきありがとうございました。

☆広報委員会

今年度は広報誌「円海山」を2回発行しました。秋号では校内ボランティアと給食の様子を取り材し、充実した活動となりました。皆様のご協力のおかげで、無事に一年間活動することができました。ありがとうございました。

☆校外委員会

保護者の皆様には、4月の集団登校、5月からは毎月の声かけ見守り活動に参加していました。地域の方々のお力をおりながら、子ども達が安全に登下校できるよう、保護者皆で見守っていければと思います。今後ともご協力よろしくお願ひいたします。

☆保健委員会

給食試食会には、多くの保護者の方にご参加頂き、ありがとうございました。また、白衣点検やカーテン洗濯へのご協力ありがとうございました。皆様のおかげで無事に一年間、楽しく活動できましたこと感謝致します。今後共ご協力宜しくお願い致します。

平成31年3月1日
横浜市立港南台第一小学校
PTA会長 長崎 洋子

☆推薦委員会

皆様にご協力して頂き、無事に推薦活動を終える事が出来ました。役員を引き受けて下さった方々、ありがとうございます。推薦委員メンバー協力し合い仲良く活動を行う事が出来ました。

☆選挙管理委員会

保護者の皆様にはプリント等の提出にご協力いただきありがとうございました。PTA役員の方々にアドバイスいただき、無事に終える事ができました。一年間ありがとうございました。

☆地域ボランティアコーディネーター

ボランティアの皆様が、活動後に「楽しかった！」と言ってもらえることが、何よりも嬉しいです。これからも皆さまが気持ち良く活動できるよう努力して参りたいと思いますので、来年度もどうぞよろしくお願ひします。ご協力いただいた皆さま、1年間本当にありがとうございました。

☆役員会 長崎会長より

平成から新元号となる節目の年となりました。保護者の皆様には、日頃より子供達の為にPTA活動のご協力を頂きました。先生方、地域の皆様、各ボランティア、学援隊、見守り隊、保護者の皆様の安心安全な見守り活動のご協力により、子供達は人と人とのつながり、そしておもいやりの心にふれ大きく成長することができました。この事は大変喜ばしく感謝の思いで日々心が温まりました。

「子供たちのために今できることを…」スローガンに役員一同子供達の笑顔のあふれる中、力を合わせ活動する事も出来ました。港南台第一小学校の子供達の明るい笑顔は子供達を応援する人の心を癒し、輝き、照らす元気の源です。新しい時代を生きる未来ある大切な子供達の成長をこれからも願い、引き続きPTA活動のご協力をお願いいたします。

活動のご報告

1/28(月) 第7回運営委員会…次年度学年委員への引継ぎ。
コピー機、印刷機について。
PTA会費について。

2/5 (火) 新一年生保護者説明会

〈お知らせ〉

来年度より、「地域ボランティアコーディネーター」の代表も委員にカウントします。